

**PRUNELLI**

**Le blocage s'intensifie**

Au troisième jour du blocage du centre d'enfouissement de Prunelli di Fium'Orbu, la colère ne s'estompe pas, bien au contraire. Depuis hier matin à 6 h, le collectif "contre le tout enfouissement" bloque l'entrée de tous les camions qui viennent décharger les ordures, même ceux de la communauté de communes Fium'Orbu-Castellu. "Nous nous aperce-

vous que les élus locaux, mis à part quelques-uns, ne prennent pas de mesures. Mieux, on ne les entend pas. C'est pour cette raison que l'on bloque toute entrée au centre d'enfouissement", indique Francis Carlotti, le porte-parole. Une réunion du bureau du conseil communautaire est prévue aujourd'hui afin de trouver rapidement une solution. Dans le même temps, le collectif a débuté un rassemblement et appelle l'ensemble de la population à se réunir devant le centre d'enfouissement dès 9 heures ce matin.

P.-M. S.



Depuis hier matin à 6 h, le collectif Contre le tout enfouissement bloque l'entrée du site de Prunelli à tous les camions. / PHOTO S. G.

**CORTE**

**La situation devient préoccupante**

Après un ramassage partiel des déchets ménagers résiduels mercredi, la collecte a été interrompue totalement à Corte et dans le Centre Corse dès jeudi matin. Et en ville, les premiers effets de pollution visuelle ou olfactive se font déjà sentir. Comme dans cette ruelle, perpendiculaire au cours Paoli. Les containers commencent à déborder et les sacs-poubelles sont déposés tout autour. Le président de la communauté de communes, Xavier Poli, rappelle que les sacs-poubelles doivent être étanches et bien fermés. Il faut également procéder au maximum au tri pour diminuer la quantité de déchets résiduels.

**BALAGNE**

**"Cela se dégrade..."**

"Nous disposons d'une zone tampon qui nous laisse deux ou trois jours d'autonomie, mais après, nous serons au pied du mur." François Marchetti, président de l'interco de Calvi-Balagne, ne cache



La collecte a été interrompue totalement à Corte et dans le Centre Corse. / PHOTO JOSE MARTINETTI

pas son pessimisme. Face à l'impossibilité d'évacuer les déchets vers le centre de Prunelli di Fium'Orbu, les élus les stockent provisoirement dans des bennes étanches, dont l'interco s'est équipée pour faire face aux crises successives. "Notre capacité reste très limitée et si la situation dure, nous serons rapidement débordés", précise François Marchetti. Pour l'heure, il appelle la population à intensifier l'effort de tri et à garder les déchets

à domicile dans la mesure du possible. Même discours du côté de Lionel Mortini. Depuis la fermeture du quai de transfert de la cité paoline, le président de l'interco de L'Île-Rousse-Balagne reconnaît que "la situation se dégrade. On ne ramasse plus depuis deux jours. Nous espérons que la population joue le jeu et trie davantage. Nous allons mettre à profit les heures qui viennent pour tenter de trouver une solution transitoire."

J. M.

**SUD CORSE**

**Le stockage, mais pour combien de temps ?**

Pas de poubelles qui débordent pour l'instant dans l'Extrême-Sud. Le ramassage est encore assuré. Des bennes stockent les déchets ménagers du territoire de la communauté de communes du Sud Corse sur le site de la décharge de Capu di Padula. Une solution précaire qui ne pourra pas s'inscrire dans la durée si le conflit s'enlise. Le vice-président en charge des déchets, Georges Gianni, n'a pas caché son inquiétude face à une crise qui débute aussi tôt dans la saison. Pour l'instant, la seule option, comme ailleurs sur le territoire insulaire, reste l'appel au civisme. La population est invitée à renforcer le tri sélectif et à avoir recours au compostage pour réduire ses déchets ménagers. Même message pour la communauté des communes de l'Alta Rocca, mais sur ce vaste territoire qui englobe Saint-Lucie de Porto-Vecchio, Conca, Solenzara et les villages de l'Alta Rocca le ramassage des déchets non triés a été interrompu.

N. A.